

Die Aktionäre Hanns-Joachim Köllner, Roger Hans Müller und Alexander Friedrich Caspary halten derzeit zusammen 349.410 auf den Namen lautende Stückaktien im Nennbetrag von je EUR 1,00. Mithin halten die genannten Aktionäre Aktien mit dem anteiligen Betrag von insgesamt EUR 349.410,00 von dem Grundkapital der Gesellschaft, das EUR 1.210.000 beträgt.

Mit Einberufung der Hauptversammlung hat der Vorstand der Gesellschaft unter TOP 4 bereits vorgeschlagen, Herrn Alexander Wiegand, selbständiger Kaufmann, Geschäftsführender Gesellschafter der A-worx GmbH, München, mit Wirkung ab Beschlussfassung zu TOP 4 zum Aufsichtsratsmitglied der Gesellschaft zu wählen.

Die oben genannten Aktionäre machen gemäß § 127 AktG folgenden

Wahlvorschlag

„Wir schlagen vor,

Herrn Andreas Seidel, Rechtsanwalt und Partner der SKW Schwarz Rechtsanwälte Steuerberater Wirtschaftsprüfer mbB, Düsseldorf, wohnhaft in Meerbusch;

Herr Seidel ist in keinen weiteren Aufsichtsratsgremien vertreten;

mit Wirkung ab Beschlussfassung zu diesem TOP 4 zum Aufsichtsratsmitglied der Gesellschaft zu wählen. Die Bestellung erfolgt für eine Amtszeit bis zur Beendigung der ordentlichen Hauptversammlung 2018.“

Begründung

Zur Wahl schlagen oben genannte Aktionäre eine Persönlichkeit vor, deren Kenntnisse und Erfahrungen von besonderem Nutzen für die Arbeit des Aufsichtsrats sein werden.